

Vive le Roi Machia'h

M A I N T E N A N T



N°465 - 19 Chevat 5780/14 Février 2020 - Parachat Yitro - Retrouvez-nous sur le site viveleroi770.com. Commandez la Newsletter par email à viveleroi770@gmail.com



L'amour de l'essence pour l'Essence

Alors que se déroulent sous nos yeux, les derniers instants et l'effondrement des restes de l'exil, la Délivrance des Enfants d'Israël se joue comme un rêve qui porte vers l'éveil des consciences en faveur de la Guéoula définitive.

Le Rabbi Chlita Méle'h HaMachia'h, dans le discours Bati LeGani 5720, cite l'Admour Hazaken qui nous explique que le Nom d'Hachem « Tsevakot » est à l'origine prononcé par la mère du prophète Chmouel, 'Hanna, de plus, dans son discours prophétique elle mentionne l'élévation du roi Machia'h...

Ce Nom, « Hachem Tsevakot » se dévoile dans les mondes célestes comme celui d'Atsilout, monde de l'émanation qui fait référence à l'union entre les lumières et les réceptacles. Or ce phénomène ne se reproduit pas dans les mondes inférieurs. La Délivrance est le moment où justement cette unification (entre lumières et réceptacles) se produit dans les mondes moins élevés que celui d'Atsilout. Les mondes inférieurs mentionnés par l'Admour Hazaken sont ceux de Brya (Création) de Yetsira (Formation), mais aussi dans le monde de Assya (Action), notre monde ici-bas.

C'est la fusion entre le spirituel et le matériel, entre l'idée et la réalisation matérielle de cette idée. Le monde est fait d'objets matériels mais aussi d'éléments plus essentiels que d'autres. C'est un peu comme si on fabriquait un verre pour contenir de l'eau et que le verre était lui aussi fabriqué en eau (ci c'était possible). Ainsi, nous explique le Rabbi Chlita Méle'h HaMachia'h dans ce même discours que la Délivrance c'est en fait la fusion entre le spirituel et le matériel, le Divin et nous-même, la fusion entre l'âme et le corps, l'amour de l'essence envers l'essence (Ahavat Israël) qui mène à l'amour de l'essence envers l'Essence (Ahavat Hachem). La Délivrance se passe sous nos yeux et plus nous avançons dans le domaine de la Guéoula et plus le matériel va devenir spirituel au point où chacun pourra constater que D.ieu crée le monde maintenant et qu'Il se révèle un peu plus chaque jour. C'est cela la Guéoula. (Gabriel Beckouche)

Un prompt rétablissement pour
Mercédès Sarah Bat Fifine
et une bonne santé de la part du journal «Vive le Roi Machia'h Maintenant»

Hayom Yom

«Machia'h et Guéoula»

(Traduit par le Rav Pin'has Pachter)

22 Chevat Jour de la disparition de la Rabbanith 'Haya-Mouchka, épouse du Rabbi, roi Machia'h - Les femmes ont déjà commencé, pendant l'exil, le chant, les tambourins et les danses...

Au moment de la sortie d'Egypte, « les femmes pieuses de cette génération étaient tellement convaincues que D.ieu accomplirait des miracles, qu'elles prirent avec elles des tambourins ». De même en est-il lors de la Délivrance de ce dernier exil : les femmes justes du peuple d'Israël doivent être confiantes, et elles le sont assurément, en le fait que la Délivrance complète et définitive arrive immédiatement, au point qu'elles entreprennent aussitôt (dans les derniers instants de cet exil) des chants, accompagnés de tambourins et de danses, pour l'arrivée de la Délivrance finale. (Si'ha du Chabat Béchala'h 5752)

Une fenêtre sur la pureté

La pureté familiale, un nouvel accès facile - Nouvelle édition en français Pour toute commande **03-9601981**
ateret770@gmail.com

Extrait de l'allocution (Si'ha)
Du Rabbi de Loubavitch Roi Machia'h Chlita

Chabbat Parachat Yitro

20 Chevat 5752-1992
Hilloula de la Rabbanite 'Haya Mouchka
de mémoire bénie
Texte original en Yiddish



La femme Juive et la délivrance d'Israël

Le 22 du mois (Kaf Beth) est relié avec la bénédiction, on en voit une allusion dans le nombre de lettres, 22 lettres de la Torah. « Be'ha Yevare'h Israël, en toi sera béni Israël (1) ». Ce qui signifie que c'est un jour où par lui, grâce à lui et avec lui sont bénis les enfants d'Israël dans tous les domaines.

Le prince de la génération, prince, Nassi, d'un langage d'élévation, il soutient et élève toute la génération, car « Le prince est tout » (2). Et on peut le comprendre au sujet de sa fille, car toutes ses préoccupations et plus particulièrement son départ de ce monde, permettent à tous d'obtenir une élévation.

Et, lorsque l'on sait que le Yortseit (Hilloula) de celle-ci, tombe le même mois que celui de son père, le Rabbi Rayats, le 10 Chevat, dont l'élévation et la royauté sont plus prononcés ce jour-là. Car il est connu (3) que **montent « toutes ces actions, son enseignement et son travail qu'il a effectué tous les jours de sa vie » et tout se révèle ici-bas alors « qu'il exerce des prodiges sur terre (4) »**. Et l'on remarquera l'allusion se trouvant dans le nombre du mois de Chevat, le onzième mois et la date que l'on a désigné est le 22 qui vient en continuation et en rajout au dixième du mois, jour de la Hilloula du prince de notre génération.

Et de tout ceci doit ressortir un enseignement pour le travail de notre génération celle du prince de notre génération, et plus particulièrement, en ce qui concerne **le travail des femmes et des jeunes filles d'Israël** afin qu'elles s'attachent au Yortseit de la fille du prince de la génération. Et plus précisément à la veille du 22 Chevat, jours dans lesquels a lieu le rassemblement mondial des envoyées du Rabbi.

Du dix au onze

Mon beau père, le Rabbi, traversa trois époques. Il y eut tout d'abord le 10 Chevat 5710-1950, date à laquelle la mission qui lui fut confiée dans ce monde parvint à son terme. Par la suite, le 11 Chevat 5711-1951, une période nouvelle commença, celle de la septième génération à partir de l'Admour Hazaken et la neuvième depuis le Baal Chem Tov. Enfin, il y eut le décès de sa fille, le 22 Chevat 5748-1988. Ces trois périodes correspondent à trois étapes de l'édification de la demeure céleste dans la matière, qui introduit le nombre onze dans celui de dix.

La première étape consiste à mettre en évidence la perfection dans le monde afin d'y faire apparaître le nombre dix. Dès lors, la matière devint apte à recevoir la révélation du onze, à connaître la soumission et le dix peut être le réceptacle du onze, bien qu'une différence subsiste entre ces deux chiffres.

La deuxième période est celle du onze, qui acquiert sa propre élévation. La troisième, enfin, réalise la jonction entre les deux premières, de sorte que la demeure de l'Essence divine soit effectivement bâtie ici-bas. Ainsi, elle peut faire corps avec Celui qui y demeure. **Dès lors, l'Existence véritable apparaît à l'évidence dans la matière créée.** Les deux dernières périodes correspondent donc conjointement au nombre onze, la

première le décrivant dans sa relation avec le dix, la seconde faisant allusion à l'Essence transcendant le nombre.

Le sens du nom

Tout ceci se retrouve dans le nom de celle dont nous évoquons la mémoire, « **'Haya Mouchka** » : « 'Haya » (du mot 'Haïm, vie) fait allusion à l'ensemble de la vie de l'âme (la parcelle d'En-Haut, véritablement), qui descend de l'Origine de toute vie en Son Essence, qu'Il soit béni. « 'Haya » porte sur la vitalité qui fait vivre le corps par son habillage intérieur, et « Mouchka » qui exprime un parfum (7) et selon certaines opinions (8) il fait partie des onze composantes de l'encens et fait allusion à l'âme enveloppante, car il est connu que l'odeur enveloppe, et l'odeur réanime l'âme (9), car l'odeur a le pouvoir d'apporter une nouvelle vitalité au corps. De plus, l'âme profite d'une bonne odeur (10). Plus généralement, alors que l'âme possède cinq noms : Nefech, Roua'h, Nechama, 'Haya et Yé'hida (11). « 'Haya » fait allusion à 'Haya et Yé'hida qui sont les forces enveloppantes de l'âme et plus particulièrement, « 'Haya » désigne le niveau de 'Haya de l'âme (la force enveloppante proche de l'intérieur) et « Mouchka » fait référence à la Yé'hida (l'enveloppe qui englobe, l'âme de l'âme) qui désigne l'essence de l'âme au-dessus des cinq noms qui lui ont été attribués (12). Et c'est à ce niveau-là que l'odeur apporte une nouvelle force ainsi que du plaisir dans l'âme de l'homme (13). Et lorsque les deux mots « **'Haya Mouchka** » sont portés ensemble par une seule et même personne, cela prouve que ces deux sujets sont reliés et unis, le dévoilement de la partie qui enveloppe et **l'essence de l'âme descend et se revêtent d'une manière intérieure dans le corps et dans les dix forces internes.**

Un sanctuaire magnifique

Et il y a un enseignement particulier pour les femmes et jeunes filles d'Israël, en générale et plus particulièrement pour les Chlou'hot, les femmes-émissaires, qu'elles aient une longue vie, envoyées par le Rabbi, Prince de notre génération qui se sont réunies de tous les coins du monde pour le « **Rassemblement mondial des femmes-émissaires** » : **de faire de leur propre maison, une demeure pour la divinité** : « Et ils me feront un sanctuaire, et Je résiderai parmi eux (25) », en chacun et chacune membres du Peuple Juif (26). A commencer par elles-mêmes, de leurs maison, pour en faire un sanctuaire pour D.ieu, une maison de Torah, de prières et de bonnes actions, de par leur comportement personnel et éduquer les enfants en ce sens, faire d'eux-mêmes de beaux sanctuaires pour D.ieu. De plus nous devons imprégner la maison et toutes les

70 ans de Nessiout

Tel-Aviv : un événement de Guéoula

A l'occasion de Youd et Youd-Alef Chevat 5780, une soirée exceptionnelle a été organisée lundi soir dernier à Tel-Aviv. Une soirée qui fête, non seulement le 10-11 Chevat, mais aussi les 70 ans de règne du Rabbi Chlita Méle'h HaMachia'h en tant que Nassi, prince de la génération et roi Machia'h pour l'éternité.



La soirée a, dès le départ, été placée sous le signe de la joie. On a tout de suite pu danser et brandir les drapeaux de la Guéoula grâce à l'incontournable musicien Avi Piamenta et le célèbre chanteur Nemouel Haroché accompagnés par l'orchestre de Benny Laufer. La soirée a été

présentée par l'écrivain du « Zohar de la Guéoula », le Rav 'Haïm Sasson. La bénédiction de cette soirée a été octroyée par le Rav Bentsion HaCohen et tous les Cohanim dans la salle qui ont béni avec force le public et tout les Enfants d'Israël. (suite en page 4)

chambres de la maison d'un esprit de Torah, de prière et de bonnes actions. Ainsi, il nous faut vérifier que chaque enfant possède personnellement : Un Houmach (Pentateuque) et autres livres de Torah, un Siddour (livre de prière), une boîte de Tseddaka et de plus, un petit livre de Tanya personnel.

La vie éternelle

Et actuellement, lors des dernières minutes qui précèdent la Guéoula, la Délivrance, il faut éveiller en chaque femme et jeune fille Juive, **l'importance du mérite des femmes et jeunes filles d'Israël qui amènent la Délivrance véritable et complète** de manière immédiate et instantanée intervenant par le mérite des femmes justes de la génération.

« **Et tous ceux qui résident dans la poussière se réveilleront et se réjouiront (27)** » et parmi eux, le Rabbi Rayats et sa fille avec tous les justes et les femmes justes et toutes les âmes, avec tous les enfants d'Israël qui sont des âmes dans des corps pour de longues et bonnes années, une âme saine dans un corps sain, nous passons sans aucune interruption, à la vie éternelle lors de la Délivrance véritable et complète par l'intermédiaire du Machia'h, notre juste, de manière immédiate Mamach (concrètement), et en priorité, de manière instantanée Mamach, et tout simplement Mamach.

Notes : 1. Vay'e'hi 48.20 - 2. Houkat, Rachi 21.21 - 3. Iguereth Hakodech Ch.27.28 - 4. Ps.74.12 - 5. Chir Hachirim Rabba 1.4 - 6. Sefer HaMaamarim 5688-5708-5701 - 7. Sefer Hasi'hot 5750, vol.1 p.297 note 97 - 8. Rambam, Admour Hazaken etc. - 9. Torah Or Toledot... - 10. Bra'hot 43b - 11. Chaar Haguilgoulim etc. - 12. Sefer HaMaamarim 5686, p.56 - 13. Discours débutant par : « Il ressemble à un jeune marié ». Suite de Maamarim 5672 - 14. voir Sefer HaMaamarim 5565 vol.1 p.489 - 15. Sotta 11b etc. - 16. Chaar Haguilgoulim à son introduction etc. - 17. Taanit 5b - 18. Bra'hot 57b - 19. Zohar part.3 34b etc. - 20. Béréchit Rabba 2.4 etc. - 21. voir Kovets - 22 Chevat p.21 etc. - 22. Taanit 31a - 23. Commentaire du Zohar du Tsema'h Tseddek etc. - 24. voir Si'ha Emor 5750 etc. - 25. Trouma 25.8 - 26. Alchei'h sur le verset etc. - 27. Isaïe 26.19

Iguereth
Kodech,
un bon conseil
pour une vie juive



L'enseignement du 15 Chevat

La finalité de l'homme est de multiplier, chaque jour, les accomplissements liés à la Torah et aux Mitsvot. Ainsi, il se développe et "pousse" en permanence, marque ce qu'il est, sa qualité et sa nature profonde. Mais, à l'intérieur du tronc, des branches et même des feuilles, s'écoule la vitalité que les racines puisent de la terre, c'est-à-dire de la source des âmes juives et envoient dans les différentes parties de l'arbre pour le vivifier. En effet, il est nécessaire pour mettre en pratique la Torah et les Mitsvot, d'éveiller en soi la force de l'abnégation, comme l'explique le Tanya. Celle-ci vivifie l'étude et les accomplissements. Mais, au final, la mission de l'homme reste l'influence qu'il exerce sur les autres. Avant la chute de l'arbre de la connaissance du bien et du mal, tous les arbres portaient des fruits. Et ce sera également le cas, dans le monde futur. Nos Sages enseignent que la première Mitsva est celle de la procréation. Un Juif se doit de former un autre Juif. On peut donc considérer que l'arbre est parfait quand on voit les fruits qu'il donne, lorsqu'il produit des graines qui permettront de planter d'autres arbres. Tel est donc l'enseignement que délivre le 15 Chevat, nouvel an de l'arbre. Le plus important est la racine, la foi. Puis, vient le tronc, haut et large, la Torah et les Mitsvot qu'il convient de multiplier. Enfin, la perfection se marque par la qualité du fruit et de la graine. Lorsque l'on fait du bien à son prochain, on prend la responsabilité de son propre mérite et même du mérite public. On obtient ainsi toute la plénitude souhaitable.

Bonne santé et longue vie au 'hassid
'Ha'ham Eliahou Ben Myriam
que soient exhaussés les souhaits de son cœur

Infos Pratiques Jérusalem

Etude de Tanya - Cha'harite
10h00 - Guemara à 12h00 - Lois
courantes - Lois de Chabbat à
13h00 - 'Hassidout (Maamar -
Dvar Mal'hout) à 13h45 -

**Possibilité d'interroger les
Igueroth Kodech** - Min'ha
15h15 - Farbrengruen le jeudi à
21h30 au **Centre Machia'h et
Guéoula - 8 Re'hov Yaavets**

La Newsletter de cette
semaine est dédiée à l'éléva-
tion de l'âme de **Norbert
Avraham Ben Pnina**

La Newsletter de cette
semaine est dédiée à la
prompte guérison de **Rav
Zalman Nissan Pin'has
Ben 'Hanna Beïla Reïza**

Horaires de Chabbat Yitro

Jérusalem: Entrée 16h45 -
Sortie 18h03 - Tel-Aviv: Entrée
17h05 - Sortie 18h05 - Haïfa:
Entrée 16h55 - Sortie 18h03

Mitsva de Ha'khnassat Kalla



Mariage de Lysa et Dan
qui aura lieu d'ici un mois afin
que leur mariage soit organisé
dans la joie et la sainteté, en
faisant un don,
je vous remercie de me
contacter en message privé
06-33974982 ou **053-2281956**
Sim'ha

**Inscrivez-vous
et recevez la Newsletter
pour diffuser les
nouvelles de la Guéoula
dans votre quartier**



viveleroi770@gmail.com



Ensuite, il y eut une vidéo du Rabbi Chlita Méle'h HaMachia'h sur l'importance de la Terre d'Israël, dont il est absolument interdit de donner même une quelconque parcelle de territoire aux ennemis. Cette Terre a été donnée à Israël par de grands miracles et prodiges aux yeux des nations qui ont déclaré : « **C'est ici le doigt de D.ieu** ». C'est dans cet esprit que le Rav et 'Hassid Chalom Dov Ber Wolpo a fondé son discours illustré par cette vidéo. Ceci fut suivi d'un grand moment, une histoire extraordinaire racontée par le Rav Eliahou Shemer au sujet de son enfant remplie de suspens et bien sûr, guidée par les Iguerot Kodech. Il y eut par la suite, le Rav Avishay Ifergan Roch Yéchiva à Tel-Aviv et chroniqueur sur les événements du Moyen-Orient (dans l'optique de la Délivrance actuelle). Il a décrit l'étau d'acier dans lequel les ennemis d'Israël avaient projeté de tenir notre Saint Pays par un renforcement exceptionnel des armes et des forces militaires contre Israël. Mais Hachem ne dort ni ne sommeille et le Rabbi montre clairement que sa main agit contre les ennemis. Et le **10 Chevat 5771-2011** on commence par l'effondrement du gouvernement tunisien qui entraînera par la suite l'explosion de cet étau de fer. La Libye qui avait eu le temps de fabriquer une centrale nucléaire s'effondre, elle-aussi. Puis vint l'Egypte avec une armée gigantesque dans le seul but de toucher Israël. Et le **7 Adar** (anniversaire et Hilloula de Moché Rabbénou) de la même année, le peuple égyptien se soulève et descend dans les rues car il n'a plus soudainement plus de quoi manger car leur président Hosni Moubarak a détourné tous les budgets pour la course à l'armement. Le président est renversé et c'est le début de la fin pour l'Egypte. La Syrie développe une centrale nucléaire et aujourd'hui c'est un pays qui a littéralement implosé et cette centrale a été détruite par Israël. On parle énormément de l'Iran, mais le peuple en colère passe de manifestation en révolutions et on est devant le même cas que l'Egypte. **Le 5 Tévet (Didan Notsa'h)** cette année, le dirigeant de tous les attentats en Israel est abattu et ce qui est miraculeux, c'est qu'il n'y a pas eu de représailles. Puis, le Rav Zalman Nautik a fait un discours de remerciements à Hachem pour les miracles incalculable qu'Il opère et tout cela augmenté des bénédictions du Rabbi Chlita Méle'h HaMachia'h.

Son message : « **C'est par la joie que l'on est délivré et que l'on mérite tous les miracles. Nous sommes nés pour être des émissaires du Rabbi et l'on a aujourd'hui l'opportunité de diffuser le message de la Guéoula actuelle et l'identité du roi Machia'h.** »

Ensuite on a pu voir un clip vidéo de qualité sur la situation de la Guéoula à notre époque et le Machia'h qui délivre le Peuple Juif en déclarant : « Le temps de votre Délivrance est arrivé ». Or que doit-on faire pour se préparer à cet événement majeur ? Multiplier les actions de bienfaisance. Etudier les sujets concernant le Machia'h et la Délivrance. Prendre sur nous la royauté du Rabbi par la déclaration « Ye'hi Adoneinou Moreinou VeRabbénou Méle'h HaMachia'h Léolam Vaèd ».

Pour éclairer encore mieux l'intention de cette vidéo, le Rav Chmoulik Haendel a expliqué le rôle du site yomchabad.com qui nous permet à tous de signer notre engagement envers le Rabbi de Loubavitch Chlita en tant que roi Machia'h. Encore une vidéo fut à l'honneur de cet événement avec le **Rav Zimroni Tsik** (directeur de toute l'organisation pour la Délivrance véritable et complète) et qui parle de ce qu'il se passe en ce moment avec les élections et ce qu'il faut faire, puis il a déclaré comme à son habitude la sainte proclamation : « Ye'hi Adoneinou... ».

Alors pour conclure cet article. Une soirée extraordinaire, hors des conventions habituelles. On peut revoir toute la soirée sur le site hageula.com et entendre des discours magnifiques et de la musique qui entraîne à danser. Et bien sûr, sans oublier le nouveau site dans lequel chaque signature pèse son poids pour la Délivrance et sa révélation aux yeux de tous : **www.yomchabad.com** (GN)

Ecrivez une lettre au
Rabbi de Loubavitch Chlita MHM

Et recevez le meilleur conseil
et la plus belle bénédiction

Iguerot Kodech

iguerot.kodech@gmail.com

